

qui les exercent en son nom. Ses pouvoirs temporels, s'il avait voulu se les réserver, il aurait désigné, comme pour son Église, les mandataires chargés de les exercer. Mais il ne l'a pas fait. Il a laissé à l'homme l'exercice du pouvoir temporel, qui vient cependant de Dieu. Et quiconque détient ici-bas une parcelle d'autorité, qu'elle lui soit confiée par le peuple ou autrement, ne la tient en réalité que de Dieu, et il doit l'exercer consciencieusement, non pas pour sa propre satisfaction, mais pour le bien public.

“ La bénédiction de cette statue du Sacré-Cœur que le Conseil vient d'installer dans sa salle des délibérations signifie donc que les autorités civiques de Lévis désirent s'inspirer en toutes circonstances des enseignements du Divin Maître pour administrer la ville sagement et de façon à lui faire le plus de bien possible.”

#### FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS CATHOLIQUES DE L'AMÉRIQUE DU NORD

Le 14e Congrès de la Fédération des sociétés catholiques de l'Amérique du Nord, tenu à New-York, ne pouvait pas avoir plus de succès qu'il en eut, soit par le nombre des délégués qui y assistaient, soit par la présence d'illustres personnages ecclésiastiques, soit par les délibérations prises!

Parmi celles-ci, la plus digne de mention est celle demandant la liberté pour les catholiques mexicains. On sait l'affreuse tyrannie qui pèse sur eux depuis des années : le gouvernement américain doit tenir la main à ce que la liberté entière soit accordée aux catholiques mexicains, comme elle existe aux États-Unis.

On a adopté aussi une résolution qui sera envoyée au Saint-Père, exprimant le désir qu'une intervention de lui dans la présente guerre puisse hâter la paix. Enfin, on a décidé d'entreprendre la lutte contre les théâtres humoraux et contre le divorce, “ qui est non seulement une offense contre Dieu, mais encore une menace pour la civilisation. ”

Est-ce pour répondre au souci de la Fédération ou parce que le fléau grandissant des délits favorisés par les cinémas a trappé quelques honnêtes gens? Toujours est-il qu'il vient de se former, à New-York, une Compagnie cinématographique, qui s'est donné pour but de faire la guerre au vice. C'est presque incroyable ; cependant, les dépêches assurent que cette Compagnie s'est déjà mise à l'œuvre.

Aussi, nos compatriotes des États-Unis viennent de jeter les bases d'une Fédération des Sociétés catholiques de langue française. A Woonsocket étaient réunis les délégués des principales Sociétés fédératives franco-américaines. Nous faisons les vœux les plus sincères pour le succès de cette nouvelle organisation, qui vient à son heure ; plus que jamais nos compatriotes des États-Unis ont besoin de se connaître, de s'unir et de s'entraider.